



Württembergischer Tennis-Bund e.V.
Bundesstützpunkt und Landesleistungszentrum

Jahresbericht des Referenten für Medien und Öffentlichkeitsarbeit (komm)

Auch im zweiten Jahr meiner kommissarischen Tätigkeit als Referent für Medien und Öffentlichkeitsarbeit war Corona noch sehr präsent. Die Verbandsrunde sowie die Sommerturniersaison konnte zwar weitgehend störungsfrei stattfinden. Aber auch 2021 fielen sehr viele Vereinsveranstaltungen und damit auch Ehrungen oder Vereinsjubiläen aus oder wurden eben auf 2022 verschoben.

Derzeit hoffen wir alle natürlich, dass das Vereinsleben wieder aufblüht und die Veranstaltungen, Feiern und Feste wieder in gewohntem Rahmen wieder stattfinden, damit auch wieder darüber berichtet werden kann.

Zur Pressearbeit im Verband kann ich sagen, dass die Zusammenarbeit mit der neuen Presseverantwortlichen des WTB – Julia Klassen (Nachfolgerin von Alexander Adam) gut angelaufen ist, und es nach dem Wechsel weitgehend reibungslos weiterlief.

Wir hatten Ende 2021 auch wieder eine Präsenzveranstaltung mit allen Pressereferenten der Bezirke und Julia Klassen im Vereinsheim des TC BW Vaihingen, wo wir uns bzgl. zukünftiger Medienthemen ausführlich austauschen konnten. Im Monat April ist auch wieder eine Online-Konferenz geplant, um die Themen des Jahres 2022 zu besprechen.

Ich hoffe, dass wir in 2022 wieder schönen Sport aber eben auch schöne Events und Feste und auch wieder gesellige Runden im Vereinsleben erleben dürfen.

Bitte informieren Sie mich, wenn Sie in Ihren Vereinen außergewöhnliche Veranstaltungen durchführen. Sei es, dass Sie Ihre Anlagen renovieren, Jubiläen feiern oder Sonstiges.

Mit sportlichen Grüßen
Uwe Briel